

. Bonjour, je m'appelle Eléanore Manclé. Mon nom d'artiste c'est Nanor. J'ai 21 ans, j'ai passée toute mon enfance à Paris et à mes 19ans j'ai déménagé seule à Montpellier. She/her pour les pronoms, et j'ai pas de définition particulière me concernant.

Le nom Nanor, c'est mon surnom depuis que je suis petite. Parce que j'ai un prénom assez grand.

La culture hip hop et rap, je l'ai découvert toute jeune grâce à mes grands frères. Que ce soit des sons américains ou français, je leurs doit tout !

Me concernant musicalement parlant je voulais me lancer, mais comment ? Ça j'en avais aucune idée, 0 plans vraiment. Jusqu'à qu'il y est un cameraman qui me proposer de me clipper en postant un commentaire sous l'un de mes freestyle. Et grâce à lui, j'ai eu

mon premier clip. C'est ça qui est beau, même si je savais pas comment ni quoi faire, on m'a tendu la main.

Surtout que je n'ai pas vraiment reçue d'éducation musicale, je me suis faite seule. Depuis que j'ai commencé à emménager, j'ai vraiment commencer à écrire tout et rien. Et je n'ai pas de modèles musical.. J'écoute de tout et j'avoue que j'apprends de n'importe quel artiste ou du moins j'essaie. À la base, j'étais à fond dans le Basket-ball, je voulais devenir pro puis j'ai eu beaucoup trop de problèmes d'un coup. Et j'ai dû abandonner.

Avant j'écrivais pas du tout, je faisais des reprises de sons que j'aimais bien. Mais quand j'essayais de le faire à mon tour, c'était catastrophique. Du coup, j'ai jamais voulu explorée un peu plus loin. Finalement, quand j'ai commencé à écrire sérieusement, là j'ai kiffer ! Je me sens mieux quand je fais de la musique, car je sais ce que je vaut

maintenant.

J'ai sorti mon 1er Ep : Elmiah 01h01.

Il fait référence aux heures miroirs. On va dire que quand j'étais seule, bah je l'étais pas vraiment car j'avais la musique et j'essayais d'apprendre à droite et à gauche, et mon frère d'ailleurs lui aussi artiste. M'a parlé des heures miroirs et je trouvais ça archi intrigant ! Vous devriez aller voir ! Et l'heure 01h01 fait référence à un ange du nom de Elmiah, je suis tombé énormément de fois sur cette heure-ci, et je l'ai choisi en 1ère pour cet EP, où justement tout ces sons je les ai créés la nuit vers 01h01 du matin jusqu'à pas d'heures. L'EP est née tout naturellement, j'avais beaucoup de sons et comme je n'avais pas le temps pour les clipper ou quoi. Bah au lieu de les faire dormir, j'en ai fait un ordre qualitatif pour permettre une bonne écoute à tous.

Le morceau dont je suis le plus fière c'est "encore un peu" dans mon EP Elmiah ¥01h01, il as représenté une grande étape dans ma vie. Et c'était la 1ère fois que j'en parlais librement, c'est de "l'amour" dont je parles. Une longue relation que j'ai eue avec une fille.

Pour ceux qui me connaissent pas en terme musical, je dirai qu'on peut facilement se reconnaître dans mes sons. Car je parles de tout, les épreuves pour ceux qui en ont eu, le vécu, que ce soit familial ou amoureux.

Nanor ¥

